



稲穂

豊崎小学校 校長室通信
令和6年 4月9日
第1号 文責 久保 亨

令和6年度がスタートしました！



4月8日、新入学児童3名を迎え、入学式を行いました。
令和6年度は、児童数38名、職員数13名でのスタートです。

自分の力を伸ばすには

今年度も、始業式で、「自分の力は自分で伸ばす」ことのお話をしました。以下は、その抜粋です。

今、皆さんは、「今年度も1年間、頑張るぞ。」という気持ちをもっていると思います。ぜひ、1年間、その気持ちもち続けて、最後まで全力で頑張り、自分の力を伸ばしてほしいと思います。

ところで、皆さんの力は、誰が伸ばすのでしょうか。そうです。自分です。もちろん、友達や先生方、そして、お家の人に協力してもらったり、手助けしてもらったりすることも必要です。でも、まずは自分が頑張らないと始まりません。

ただ、「勉強ができるようになりたい」という気持ちや、「前よりよい記録を出したい」という気持ちは誰でももっていますが、いざとなると、なかなかやる気が出ない人も多いと思います。そんな人が、やる気を出すための裏技を去年、一つ教えました。「自分は国語の勉強が好きだ！」〇〇さんであれば、「〇〇は国語の勉強が好きだ！」と毎日、声に出して言うことでした。やってみた人はいたでしょうか。

人間の脳は、実はだまされやすいんです。ですから、毎日、「好きだ」と言っていると、脳が「好きなんだな」と思うんです。反対に、毎日、「嫌いだ」「いやだ」と考えていると、「嫌いなんだな」と思うんです。これは本当なんですよ。

とは言っても、人は誰でも好き・嫌いや得意・不得意はありますし、学校では好きなことばかりやっているわけにはいきませんので、学校の勉強が全て好きになることはなかなかできないかもしれません。ですから、皆さんには、嫌いなものをいきなり好きになってください、とは言いません。まずは、好きなものや得意なものを見つけて、それを頑張りたいと思います。そうやって頑張る力が身に付いていくと、あまり好きではないものも少し頑張ることができるようになっていきます。

先生方も、皆さんがやる気をもてるように全力で応援します！

今年度も変わらぬご支援と
ご協力をよろしくお願いいたします。